

THE' nouses of the Indian summer

L'adrénaline commence à monter : stage et concert avec Emmanuel Pi Djob, concert pour Madagascar en la cathédrale de Gap, sous la direction de Kty que je remercie chaleureusement, et de nouvelles sollicitations qui arrivent.

L'équipe du comité d'organisation pour le stage fait un travail remarquable, sous la conduite de Michel qui a été efficacement secondé par Sophie L. lors de son indisponibilité. Merci à tous ceux qui y participent. Ce succès sera le vôtre.

Je n'étais pas inquiet pour le nombre de stagiaires. Les faits me donnent raison puisque nous avons fait le plein, et même plus, depuis plusieurs jours. Je ne suis pas plus inquiet pour le concert.

Que voulez-vous, je suis un irréductible optimiste.

Quinze stagiaires nous viennent encore du TGGG.

Nos amis aixois organiseront les 20-21 et 22 mars 2015 leur premier festival gospel du printemps...avec Latonius J. Earl. Cochez ces dates sur vos agendas et soyons nombreux à aller les retrouver dans le sud.

De son côté, Agnès et ses troupes continuent à œuvrer pour l'organisation du premier festival international de gospel à Embrun.

La chose est loin d'être aisée. Vous aurez un point de situation lors de notre assemblée générale du 16 novembre. J'en profite pour vous demander de vous mobiliser à cette occasion, tout en étant à jour de votre cotisation afin de pouvoir exercer votre droit de vote. Cette rencontre formelle annuelle est le moyen de disposer de toutes les informations, de pouvoir faire part de votre point de vue et d'apporter votre soutien à tous ceux qui ont la charge du bon fonctionnement de l'association, qui demande de plus en plus d'investissement. Par votre présence nombreuse, vous enverrez un signal fort à l'équipe dirigeante, qui ne pourra y être que très sensible.

Kty et Henri nous ont fait savoir qu'ils souhaitaient essayer de diriger le chœur sur quelques morceaux précédemment appris. Nous en examinons les conditions de mise en œuvre. J'appelle de mes vœux le succès de cette démarche. Et si d'autres se sentent la fibre pour tenir la baguette, qu'ils m'en fassent part.

Je souhaite enfin la bienvenue à notre nouvelle recrue, Annie IZOARD, et je félicite les trois nouveaux solistes labellisés par Cyrille: Laurie, Thaïs et Aimé.

A bientôt à Tallard avec Emmanuel Pi Djob...et avec une pêche d'enfer!

The, président

Le 19 octobre 2014